



Nombre del Alumno: JESUS EMILIANO OCHOA AGUILAR

Nombre del tema: ZOOTECNIA

Parcial 3

Nombre de la Materia: INTRODUCCION A LA HISTORIA DE LA MEDICINA VETERINARIA Y
ZOOTECNIA

Nombre del profesor: GONZALO RODRIGUEZ RODRIGUEZ

Nombre de la Licenciatura: LICENCIATURA EN MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

Cuatrimestre: 1

Historia y Desarrollo de la Medicina Veterinaria y Zootecnia

La investigación-acción es un enfoque cíclico que alterna la acción y la reflexión crítica con el objetivo de mejorar las prácticas educativas y resolver problemas específicos en el aula.

Fundación de la Escuela de Medicina Veterinaria y Zootecnia

La educación veterinaria mexicana se inicia oficialmente en 1853, año en que se funda el COLEGIO NACIONAL DE AGRICULTURA, en cuyo seno se preparaba a los primeros médicos veterinarios mexicanos.

Primeros Años de la Escuela

En 1916 se abre la ESCUELA NACIONAL DE VETERINARIA (independiente de la de Agricultura) y en 1917 se le anexa la Estación Agrícola Central de San Jacinto. En 1918, se cierra la escuela, después de una huelga de estudiantes rebeldes, mismos que no se querían sujetar a la disciplina militar.

Epizootia de Fiebre Aftosa (1947-1950)

También conocida como glosopeda, es una enfermedad viral altamente contagiosa que afecta a los animales de pezuña hendida o doble (bovinos, caprinos, porcinos y ovinos, entre otros) y ataca la producción de carne y leche.

Consolidación de la Enseñanza

Siempre fue muy escasa la matrícula en el instituto de Investigaciones Pecuarias; grupos que oscilaban entre los 15 y 17 alumnos y, cuando mucho, 40, pero tarde o temprano la juventud mexicana tuvo que sentir un mayor atractivo por el campo, además de que la nación también demandaba más veterinarios. .

La Zootecnia

La Zootécnia se encamina pues hacia la obtención de animales más productivos y/o a criarlos en las mejores condiciones de rentabilidad e higiene, atendiendo incluso a su mejor comercialización. Para MEDINA, la palabra matriz "Zootécnia" ha sido en parte desplazada por el término que hace referencia a su contenido, la Producción Animal; palabra que deriva de "producere" y significa acción de producir, engendrar y elaborar cosas útiles.